
 

 

COMMENTO AL MESSAGGIO DEL 25 MARZO 2024 

 

1^ decina: “CARI FIGLI! IN QUESTO TEMPO DI GRAZIA PREGATE 
CON ME AFFINCHÉ IL BENE VINCA IN VOI ED ATTORNO A VOI. IN 
MODO PARTICOLARE, FIGLIOLI, PREGATE UNITI A GESÙ SULLA 
SUA VIA CRUCIS. METTETE NELLE VOSTRE PREGHIERE 
QUEST’UMANITÀ CHE VAGA SENZA DIO E SENZA IL SUO AMORE. 
SIATE PREGHIERA, SIATE LUCE E TESTIMONI PER TUTTI COLORO 
CHE INCONTRATE, FIGLIOLI, AFFINCHÉ DIO MISERICORDIOSO 
ABBIA MISERICORDIA DI VOI. GRAZIE PER AVER RISPOSTO ALLA 
MIA CHIAMATA.” 

 

2^ decina: CARI FIGLI! IN QUESTO TEMPO DI GRAZIA…  

Questo è davvero tempo di grazia! Il tempo pasquale che stiamo 
vivendo è ricco di grazia: Gesù risorto tende la sua mano per liberare 
chi vive nelle tenebre e nell’ombra di morte. Questo anno 2024 è 



tempo di grazia, una volta lo si sarebbe chiamato a ragione: “Anno di 
Grazia 2024”. Infatti, ogni giorno della nostra vita è una grazia, è nel 
nostro quotidiano che Dio offre tutte le opportunità e le grazie 
necessarie alla nostra salvezza e alla nostra missione sulla terra. Il 
progetto di salvezza di Dio per ciascuno di noi è un mosaico che si 
compone giorno dopo giorno. Questi quasi 43 anni di presenza di 
Maria a Medjugorje sono per noi un tempo di grande grazia, perché 
questa madre Celeste, attraverso i suoi messaggi, ci insegna come 
riconoscere, accogliere e far portare frutto alla grazia che Dio ci offre 
ogni giorno.  

 

3^ decina: PREGATE CON ME AFFINCHÉ IL BENE VINCA IN VOI ED 
ATTORNO A VOI.  

Pregare con Maria? Già fatto, lo stiamo facendo e desideriamo 
continuare a farlo! Dal 2011 i nostri Cenacoli, ogni mese, rivivono il 
mistero del Cenacolo di Pentecoste, dove Maria e gli Apostoli di Gesù 
erano riuniti insieme a pregare. Così, nei nostri Cenacoli, ogni mese, 
Maria si unisce con i suoi Apostoli e prega insieme a loro. Finito il 
Cenacolo, ogni singolo Apostolo continua nel mese a camminare e 
pregare insieme con Maria. Maria è la più grande maestra di preghiera, 
la sua preghiera è sempre gradita a Dio ed è esaudita: Maria è 
l’onnipotenza nella preghiera. Pregare con lei è una grande grazia, 
anche noi impariamo a pregare e le nostre preghiere diventano 
sempre più utili e importanti e permettono alla luce e all’amore di Dio 
di entrare in noi e nel cuore delle persone delle categorie per cui 
preghiamo: il bene vince in noi e attorno a noi. 

 

4^ decina: IN MODO PARTICOLARE, FIGLIOLI, PREGATE UNITI A 
GESÙ SULLA SUA VIA CRUCIS.  



Vivere le nostre piccole o grandi croci in unione con Gesù e la sua 
croce? Già fatto, lo stiamo facendo e desideriamo continuare a farlo! 
“La nostra via crucis alla scuola di Gesù” è la prima preghiera che 
abbiamo imparato a fare nel nostro cammino di Apostoli della Pace, 
l’abbiamo fatta tante volte a Medugorje salendo il monte Krizevac o 
nel cortile di Casa Santa Maria Goretti. Questa preghiera l’abbiamo 
fatta tantissime volte anche in Italia nei nostri Convegni e incontri di 
preghiera. Da qualche anno la stiamo facendo praticamente ogni 
giorno sul “Santuario Apostoli della Pace Online”. Credo che sia la 
preghiera più importante che abbiamo imparato in questi anni, perché 
riguarda la Pasqua, ossia il mistero più importante nella vita di Gesù e 
nella vita di ogni uomo. Con quella preghiera impariamo a fare ogni 
giorno la nostra Pasqua insieme con Gesù, uniamo la nostra croce a 
Gesù e lui condivide con noi la sua resurrezione.  

 

5^ decina: METTETE NELLE VOSTRE PREGHIERE QUEST’UMANITÀ 
CHE VAGA SENZA DIO E SENZA IL SUO AMORE. 

Pregare per chi vaga senza Dio e il suo Amore? Già fatto, lo stiamo 
facendo e desideriamo continuare a farlo! Questo percorso è nato 
dalla richiesta, presente nei messaggi di Maria, di pregare per coloro 
che non conoscono l’amore di Dio ed è esattamente il frutto della 
preghiera per l’apertura dei cuori. Inoltre, ogni anno a dicembre, con 
tutti i Cenacoli insieme, abbiamo pregato per persone che spesso 
sono senza Dio e hanno però il potere di condizionare la mentalità di 
molti, ad esempio: un anno abbiamo pregato per i 20-30 leader che 
possano decidere sul futuro prossimo di questo mondo; un altro anno 
abbiamo pregato per coloro che hanno il potere di decidere gli 
algoritmi di internet e influenzarne la mentalità di tanti. Stiamo 
rispondendo a questa richiesta di Maria con il “Pozzo di Grazia 
Giovani”. I giovani sono davvero una categoria molto rappresentativa 



di questa umanità che vaga senza Dio e senza conoscere il suo amore, 
spesso a motivo del contesto sociale nel quale sono cresciuti. In un 
anno sono già stati affidati a questa iniziativa 26.700 giovani e 1.750 
sono gli Apostoli che pregano per loro. 

“SIATE PREGHIERA, SIATE LUCE E TESTIMONI PER TUTTI COLORO 
CHE INCONTRATE”  

Ogni messaggio mensile di Maria è una conferma del cammino che 
abbiamo intrapreso da anni e questo, naturalmente, ci rende molto 
felici. Seguendo Maria, molti Apostoli sono cresciuti spiritualmente e 
sono diventati preghiera e, senza accorgersene, lo Spirito Santo che è 
in loro li ha resi luce del mondo e sale della terra: la loro testimonianza 
risplende nelle loro famiglie, nei loro ambienti di lavoro e nelle loro 
comunità. Tuttavia, la missione non è finita: proprio perché il disegno 
di Dio per ciascuno di noi e per la Chiesa si realizza giorno per giorno, 
dobbiamo continuare a camminare e a pregare insieme con Maria. 

Anche se allo sguardo superficiale di chi non ha fede o si basa solo 
sulle risorse umane, questo tempo appare in tutta la sua 
drammaticità, questo è davvero un tempo di grazia. Il Signore Dio ce la 
sta offrendo a piene mani, in una quantità industriale che per 
ciascuno viene modulata secondo la sua misura: la quantità giusta 
ogni giorno. Dipende da ognuno di noi accoglierla e trasformarla in 
frutti con la nostra collaborazione. In questo cammino con Maria 
questa collaborazione funziona e la strada, sulla quale questa madre 
ci conduce, procede di grazia in grazia. 

 

Il Signore Gesù vi benedica con il dono della perseveranza         

p. Silvano 


